

連携そして協働・・・



今月の始め、本校にとっては3回目の運動会が行われました。さわやかな青空の下、小学部・中学部・高等部の全児童生徒が集まり、これまでの学習の成果を発表しました。今年度は、高等部の生徒たちの活動が、「だれかの役に立ちたい」との思いにより係活動を中心とした取り組みとなりました。小・中学部の競技に高等部の生徒たちの係活動が重なり合う、あたたかい充実した運動会となることができました。



「もうすぐコール！」ゴールテープ高等部審判係



「競技にむけて」高等部準備係



「赤の勝ち！」高等部審判係



小学部競技に高等部生徒が補助！！



「がんばれ！」高等部放送係



がんばりにみんなで拍手！！

そして、「畑の学校」も始まりました。県中農林事務所をはじめたくさんの地域の皆さんとともに、「食」や「自然」に対する関心を高めていきたいと思ひます。



児童生同士が連携し協働して何かに取り組んだり、学校と地域が連携・協働して活動したりする中で、双方にたくさんの学びや気づきが生まれています。これからも「連携と協働」を大切にしていきたいと思ひます。

令和元年6月



～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～

福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子